



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
NOTIFICACION DE INFORMACIÓN RELEVANTE

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre Abuso de Mercado, el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, Global Dominion Access, S.A. (la “**Sociedad**” o “**Dominion**”) hace público que, en el día de hoy, ha procedido a suscribir una alianza estratégica con Rural Servicios Informáticos (RSI) (filial tecnológica del Grupo Caja Rural y líder en outsourcing tecnológico para entidades financieras) para desarrollar conjuntamente su negocio de tecnología para el sector de banca y seguros a nivel internacional.

En virtud de dicha alianza estratégica, RSI suscribirá una participación del 49,9% en la sociedad del Grupo Dominion encargada de desarrollar la tecnología para el sector de bancaseguros dentro de la división de Dominion Digital, denominada Abside Smart Financial Technologies, S.L. (anteriormente denominada Centro Near Servicios Financieros, S.L.). El grupo RSI (a través de Nessa Global Banking Solutions S.A.) aportará a esta sociedad (mediante una aportación de capital) sus soluciones de negocio y soluciones tecnológicas en el sector. Esta aportación está valorada en aproximadamente 2 millones de euros.

Abside Smart Financial Technologies, S.L. continuará bajo el control de Dominion y tendrá su sede central en Bilbao, donde se ubicará su Centro Global de Servicios, y una sede en Madrid, donde se ubicará su Centro de Competencia.

Se adjunta a la presente comunicación nota de prensa que se hace pública de forma simultánea.

Bilbao, a 23 de febrero de 2018.
Jose Ramon Berecibar Mutiozabal.
Secretario del Consejo de Administración.



Dominion y RSI cierran una alianza estratégica en tecnología para el sector banca y seguros a nivel internacional.

Bilbao, 23 de febrero 2018.

Dominion, multinacional tecnológica, y Rural Servicios Informáticos (RSI), la filial tecnológica del Grupo Caja Rural y líder en outsourcing tecnológico para entidades financieras, han cerrado una alianza estratégica para desarrollar conjuntamente su negocio de tecnología para el sector de banca y seguros a nivel internacional. La alianza, que se instrumentará a través de una compañía de capital conjunto, tendrá también como objetivo complementar la propuesta de valor de RSI en el mercado español.

Esta alianza afianza la posición de Dominion y RSI como líderes en un sector que atraviesa un profundo proceso de transformación y que requiere de soluciones tecnológicas integrales, ágiles y eficaces a la hora de resolver los grandes retos a los que se enfrenta: búsqueda de eficiencia, creación de nuevos modelos de negocio, presión normativa y transformación digital.

La nueva compañía tendrá su sede central en Bilbao, donde se ubicará su Centro Global de Servicios, y en Madrid ubicará su Centro de Competencia. Todo ello con una visión y alcance global, aprovechando su presencia en más de 30 países. La propuesta de valor ofrecida por la compañía será transversal, ofreciendo una suite completa de soluciones de negocio, incluyendo core bancario, core asegurador o herramientas de cumplimiento normativo, y soluciones tecnológicas en materia de cloud, infraestructuras, seguridad, frameworks de desarrollo y movilidad, entre otras.

Acerca de RSI

Rural Servicios Informáticos (RSI) es una empresa de Tecnología de la Información bancaria que diseña, desarrolla y gestiona soluciones y servicios para las entidades financieras tanto del Grupo Caja Rural como de otros clientes. Fundada hace 30 años, Rural Servicios Informáticos, S.C. fue la primera empresa de outsourcing total para el sector financiero.

RSI presta servicio a una amplia gama de entidades del sector financiero, incluyendo a cooperativas de crédito, bancos nacionales e internacionales, oficinas de representación y a entidades relacionadas con el sector. La empresa cuenta con más de 1.000 profesionales, dando soporte a más de 7,5 millones de clientes, 2.860 oficinas, 4 millones de tarjetas, 93.400 terminales/puntos de venta y 3.000 cajeros.

Más información en: www.ruralserviciosinformaticos.com

Acerca de DOMINION

DOMINION es una multinacional tecnológica especialista en la prestación de Servicios multi-técnicos y Soluciones de ingeniería especializada, que opera en tres grandes áreas de actividad: Tecnología y Telecomunicaciones; Industria y

DOMINION



Energías Renovables. DOMINION aplica conocimiento de procesos, tecnología e innovación para lograr eficiencia en los procesos de negocio de sus clientes y cree en la digitalización como catalizador y valor diferencial de su modelo de negocio.

Con presencia en más de 30 países, más de 1.000 clientes y alrededor de 8.000 empleados, alcanzó una facturación ajustada de 745 millones de euros, un EBITDA de 57,7 y un resultado neto de 25,8 millones de euros en el ejercicio 2017. La compañía basa su estrategia en una cultura y modelo de gestión únicos y en un ambicioso plan de crecimiento. Cotiza en Bolsa española desde abril de 2016 (DOM:BME).

Más información en www.dominion-global.com Si desea más información contacte con: Patricia Berjón, patricia.berjon@dominion-global.com o +34 94 479 37 87